

Gaston-Barré " olympique "

18/03/2017 05:30



Les lycéens de Gaston-Barré parmi les meilleurs de France dans leurs domaines respectifs.

Deux classes de seconde du lycée des métiers ont participé aux finales nationales des Olympiades des métiers qui avaient lieu dernièrement à Bordeaux, qui regroupaient les meilleurs jeunes qui apprennent des métiers de bouche aux paysagistes en passant par les ébénistes ou encore les tonneliers. Les jeunes Niortais étaient, eux, spécialistes de la carrosserie et de la mécanique.